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'1 den stenoo-rap· hisehen Protokollen des· Nationi1!rate$ , er el agen zu c> 

Präs. ~. 2 O. ~1 A J 1970 

der Abgeordneten 
und Genossen 

Xll. Gesetzgebungsperiode 

NO •. f~LJ._ 
A n fra a e , 

an den Bundesminister für Inneres 
betreffend die Schmieraktionen an öffentlichen Gebäuden 

In letzter Zeit wurden eine Reihe von öffentlichen Gebäuden 

in wien mit diversen Parolen beschmiert. Die Reinigungskosten 

einer ähnlichen. Schmieraktion im Vorjahr hatten sich laut 

Presse vom 13. Mai 1970 auf etwa 100.000,-- S belaufen. 

Man nimmt an, daß diese heuer wesentlich höher sein werden. 

Diese Geldbeträge w'ürden dazu ausreichen, den Grundstein für 

eine Institutsbibliothek zu legen. Da die gefertigten Ab-ge

ordneten der Meinung sind, daß es besser vläre, solche Mi ttel 

für wichtigere Aufgaben zu verwenden, wie z. B. die Forschungs

förderung, stellen sie an den Herrn Innenminister folgende 

A n fra g e 

1.) Welche Schritte wurden gegen die "Kunstmaler", die laut 

Presse vom 13. März 1. J. dem Rektorat und der Hochschüler

schaft bekannt sind, unternommen? 

2.) Werden die Täter strafrechtlich verfolgt" oder läuft eine 

Strafanzeige gegen unbekannte Täter? 

3.) Was wird in Zukunft unternommen we~den, um ähnlich kost

spieligen Aktionen wirksam vorbeugen zu können? 
... ;':"." 

4.) Bis wann werden die das Stadtbild störenden Schmierereien 

beseitigt sein? , 
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